



Der Vorsitzende der Regionalen Beurteilungskommission für das Regionalkomitee für Europa er bietet den Mitgliedstaaten in der Europäischen Region seinen Gruß. Er verweist auf die [Verbalnote vom 16. Oktober 2018](#), in der der Generaldirektor der Weltgesundheitsorganisation den Mitgliedstaaten in der Europäischen Region mitgeteilt hat, dass die Frist für den Eingang von Bewerbungen um das Amt des Regionaldirektors am 15. Februar 2019 um 18.00 Uhr MEZ endet.

Der Regionaldirektor¹ wird vom Exekutivrat im Einvernehmen mit dem Regionalkomitee ernannt. Er ist der Leiter des Regionalbüros, des Verwaltungsorgans des Regionalkomitees. Der Regionaldirektor repräsentiert die Weltgesundheitsorganisation in der Europäischen Region und trägt die Verantwortung für die Umsetzung von Beschlüssen und Handlungskonzepten des Regionalkomitees. In dieser Eigenschaft arbeitet der Regionaldirektor mit den Mitgliedstaaten in der Europäischen Region sowie mit verschiedenen maßgeblichen Akteuren darauf hin, die Ziele der Europäischen Region voranzutreiben. Da das Regionalbüro ein integraler Bestandteil der Weltgesundheitsorganisation ist, arbeitet der Regionaldirektor auch eng mit dem Generaldirektor zusammen. Als oberster Verwaltungsbeamter innerhalb der Europäischen Region trägt der Regionaldirektor Führungsverantwortung über die Bediensteten der Organisation in der Europäischen Region.

Die Regionale Beurteilungskommission hat vom Regionalkomitee den Auftrag erhalten, eine vorläufige Bewertung der Kandidaten für das Amt des Regionaldirektors vorzunehmen. Dabei soll sie sich an den in Resolution EUR/RC40/R3 genannten Kriterien orientieren, die durch [Resolution EUR/RC47/R5](#) bekräftigt und ergänzt wurden.

Die Regionale Beurteilungskommission ist der Ansicht, dass es einer objektiven vergleichenden Bewertung der Bewerbungen zuträglich wäre, wenn diese in einer möglichst einheitlichen Form vorgelegt würden. Zu diesem Zweck hat sie ein Standardformular für das [Curriculum vitae](#) erstellt, das die Mitglieder bei der Vorlage der Namen von Bewerbern verwenden sollen. Auf dem Formular findet sich eine Reihe von Fragen, die die Kandidaten in ihrer schriftlichen Erklärung beantworten sollen, die eine objektive Beurteilung der Kandidaten erleichtern soll.

Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass das Regionalkomitee einen [Verhaltenskodex für die Nominierung für das Amt des Regionaldirektors der Europäischen Region der Weltgesundheitsorganisation](#) erstellt hat. Darin wird neben einem offenen, gerechten, ausgewogenen und transparenten Verfahren zur Nominierung für das Amt des Regionaldirektors der Europäischen Region auch generell eine Verbesserung des Prozesses insgesamt propagiert.

Der Vorsitzende der Regionalen Beurteilungskommission für das Regionalkomitee für Europa versichert die Mitgliedstaaten in der Europäischen Region erneut seiner höchsten Wertschätzung.

GENÈVE, 21. Dezember 2018

¹ Das in diesem Text verwendete generische Maskulinum bezeichnet gleichermaßen weibliche und männliche Personen und dient der leichteren Lesbarkeit des Textes.